



Expertos afirman que sector asegurador resentirá plan de austeridad de AMLO

Desde su campaña electoral, el presidente electo, **Andrés Manuel López Obrador**, propuso el **plan de austeridad**; en el cual, uno de sus planes es reducir cerca del dos por ciento las primas del sector asegurador, lo que contempla la cancelación de seguros de vida, además de **gastos mayores a los funcionarios de alto mando**.

Lo anterior lo dialogó con **Eugenia Martínez**, directora y jefa de **Seguros para México** de la calificadora **Fitch Ratings**, quien aclaró que tan sólo por eliminar el seguro de separación individualizada (SSI) tendría una considerable pérdida, de aproximadamente 2 mil 500 millones de dólares en reservas:

El impacto del sector asegurador tendría que ser asociado con las reservas que hayan constituido, mismas que han sido adecuadas y sobresalientes”

Sin embargo, manifestó que en cuanto a lo financiero respecta, el impacto no es tan grande, ya que de los 2 mil 500 millones de dólares en pérdidas del seguro de separación individualizada no son definitivos, ya que las aseguradoras tendrán que buscar otro tipo de estrategias para ofrecer este tipo de servicios y no perder clientes.

En cuanto al director senior y jefe de **Seguros para América Latina** de **Fitch Ratings**, **Eduardo Recinos**, declaró que, a pesar de este tipo de modificaciones en cuanto a los seguros de los funcionarios de alto mando, las proyecciones de crecimiento del sector asegurador siguen siendo buenas.

Lo anterior, debido a cuestiones como la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, así como del crecimiento en materia de crédito por parte de la banca mexicana.